
 

国立大学法人島根大学役員会（第２４２回）＜議事要録＞ 

 

日 時 平成２６年 ３月 ４日（火） ９：３０ ～ １１：３５ 

場 所 総合理工学部２号館３階３０８会議室 

出席者 小林学長，塩飽理事，肥後理事，竹内理事，井川理事，辻理事，江口理事 

〔陪席：山崎監事，総務部長，財務部長，教育・学生支援部長，学術国際部長，

医学部事務部長〕 

 

議 題１ 国立大学法人島根大学管理学則の一部改正について 

○ 塩飽理事から資料１により，総合企画室の廃止に伴う島根大学管理学則の一部改正に

ついて説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。 

議 題２ 島根大学学生懲戒規則の一部改正について 

○ 肥後理事から資料２により，学生団体に対する処分を規定するため，島根大学学生懲

戒規則の一部改正について説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。 

議 題３ 島根大学学生の厚生補導に関する規則の一部改正について 

○ 肥後理事から資料３により，学生及び承認団体が活動する際の承認手続きを学生支援

センター長の所掌事項とするため，島根大学学生の厚生補導に関する規則の一部改正に

ついて説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。 

議 題４ 国立大学法人島根大学職員就業規則の一部改正等について 

○ 総務部長から資料４により，年俸制適用職員給与規程及び職員の配偶者同行休業に関

する規程の制定並びにこの制定に伴う島根大学職員就業規則の一部改正等について説明

があり，審議の結果，原案どおり承認した。 

議 題５ 労使協定について 

○ 総務部長から資料５により，労使協定の有効期間が満了することに伴い更新する労使

協定及び自動更新ではあるが一部改正が必要な労使協定について説明があり，審議の結

果，フレックスタイム制に関する労使協定（案）第１条の「総合企画室」を削除した上

で，原案を承認した。 

議 題６ 平成２６年度国立大学法人島根大学年度計画について 

○ 塩飽理事から資料６により，平成２６年度国立大学法人島根大学年度計画について説

明があり，修正意見があれば３月２４日までに申し出てほしいこと及び今後，教育研究

評議会，経営協議会での意見を受けて修正する場合は学長に一任することを含めて提案

があり，審議の結果，原案どおり承認した。 

議 題７ 第１１２回教育研究評議会（３月１０日開催）の議題等について 

○ 塩飽理事から資料７により，３月１０日に開催する教育研究評議会の議題，資料等に

ついて説明があり，審議の結果，原案どおり教育研究評議会へ付議することを確認した。 

議 題８ 第５９回経営協議会（３月１９日開催）の議題等について 

○ 塩飽理事から資料８により，３月１９日に開催する経営協議会の議題，資料等につい

て説明があり，審議の結果，原案どおり経営協議会に付議することを確認した。 

議 題９ その他 

（１）平成２６年度予算配分（案）について 

○ 辻理事及び財務部長から資料により，平成２６年度予算編成方針に基づく事項別の予



 

算配分（案）について説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。 

 

報告事項１ ミッションの再定義について 

○ 塩飽理事から資料９により，人文科学分野，理学分野，農学分野及び看護学系分野の

ミッションの再定義について，それぞれの課題，文部科学省との協議の状況に関し報告

があった。また，学長から，ミッションの再定義に沿ったアクションプランの見直し，

社会人学生受入れ強化について意見があった。 

報告事項２ 監事・内部監査に係る各部局等の措置状況について 

○ 監査室長から資料10により，監事・内部監査に係る各部局の措置状況及びホームペー

ジへの掲載予定について説明があった。また，措置が完了するよう進めてほしい旨の依

頼があった。 

報告事項３ 平成２５年度全学整備事業について 

○ 辻理事から資料11により，平成２５年度の全学整備事業として実施する３件の整備事

業の事業内容及び経費について報告があった。 

報告事項４ 平成２５年度戦略的経費の配分について 

○ 辻理事から資料12により，学長戦略会議で承認された法務研究科の戦略的経費につい

て報告があった。 

報告事項５ 公的研究費等の不正使用防止に係る意識調査等の調査結果について 

○ 辻理事から資料13により，公的研究費等の不正使用防止に係る意識調査について，本

学職員及び取引業者からの回答状況，並びに本学教員及び事務系職員の回答内容に関し

報告があった。 

報告事項６ 研究機関における公的研究費の管理・監査のガイドライン（実施基準）の改正

について 

○ 辻理事から資料14により，文部科学省から通知のあった研究機関における公的研究費

の管理・監査のガイドラインの改正の概要について報告があった。また，この改正に沿

って本学のガイドラインを平成２６年度の早い時期に改正する予定である旨の説明があ

った。 

報告事項７ 障害者就労施設等からの物品等の調達の推進を図るための方針について 

○ 経理・調達課長から資料15により，本学における障害者就労施設等からの物品等の調

達の推進を図るための方針について報告があった。 

なお，学長から，購入可能な物品の品名，数量を調べ，周知するよう指示があった。 

報告事項８ 匹見演習林の土地の一部譲渡完了について 

○ 財務部長から資料16により，島根県への匹見演習林の土地の一部譲渡が完了したこと

について報告があった。 

報告事項９ 薬品管理システムの導入について 

○ 辻理事から資料17により，松江キャンパスにおける化学物質管理システムの導入に係

る基本方針，運用体制，経費負担及び今後のスケジュール等について報告があった。 

報告事項 10 次期経営協議会学外委員の選考分野について 

○ 学長から資料18により，次期経営協議会学外委員の選考分野について報告があった。 

 



 

報告事項 11 大学院法務研究科について 

○ 学長から，大学院法務研究科の連合化及び連携に係る他大学との協議状況について報

告があった。 

報告事項 12 その他 

（１）平成２６年防災・防火総合訓練の実施日について 

○ 財務部長から，平成２６年の防災・防火総合訓練は１１月６日午後に実施する旨の報

告があった。 

 


